



輝け!未来

ふくどめ・たいしゅん  
**福留**

細江小6年 細江区  
**大俊さん**

## 将来の夢はサッカー選手になること ゴールを決めさせないディフェンダーになりたい

ぼくの将来の夢はサッカー選手。セリエAで活躍する長友選手のようになりたいです。今は、試合や練習で失敗ばかりだけど、たくさん練習してゴールを決めさせないディフェンダーになりたいです。そのために、プレッシャーに負けず、周りを見てゴールにつながるパスができるよう練習したり、ディフェンダーとして、相手のボールをとる練習をしたりすることが大切なことだと思います。一緒に練習している仲間とたくさん話をして、チームとしても強くなれたらいいと思います。引退したら未来の子どもたちにサッカーを教える指導者にもなりたいです。

▼暑さもだいぶ和らいできました。皆さんはこの夏を満喫しましたか。私はたくさんのイベントを取材で回り楽しむことができました。最近では稲刈りや栗拾いが始まり、秋の訪れを感じています。このうれしい実りの季節は、食欲が増すことでいつも体重管理に悩まされます。また季節の変わり目で体調も崩しやすいです。皆さんも体調管理には十分に気を付けましょう。

▼うれしいお知らせです。将棋の加藤桃子さん(奨励会初段、女士)が、第4期リコー杯女流王座戦決勝5番勝負の対局者となりました。この「女流王座」は、加藤さんが16歳のとき初めて手にしたタイトルです。昨年度の第3期戦では敗れ、タイトルを失いますが、今回再び「女流王座」のタイトル返り咲きと、「女王」とのタイトル2冠を目指します。10月29日の第1局から始まり、11月13日の第2局は、静岡市で行われます。ぜひ、牧之原市出身の加藤さんが、勝利できるように、皆さんで応援していきましょう。

ペンを置いて――編集幸記